



Hey, hast Du Lust auf ein echt cooles Match?

Hi Gamer!

Du denkst, Schach ist total langweilig? Hmm... Du willst Dich doch mit Anderen messen? Dein Können beweisen? Etwas mit Freunden zusammen machen? Dann ist Schach genau richtig! Hier kommt es nicht auf Dein Glück, sondern auf Dein Geschick an! Zudem macht es richtig Spaß, weil man Schach praktisch immer und überall spielen und dabei neue Freunde kennenlernen kann. Und der Einstieg ist gar nicht schwer.

Probier es doch einfach mal aus und komm zu unserem Jugendtraining! Gerne zusammen mit Deinen Freunden/ Freundinnen! Wir freuen uns auf Dich!

Was macht Ihr denn hier?

Wir wollen mal was Richtiges spielen!

Jugendtraining Freitags, 17:30 im
Großherzogin-Luise-Saal im Haus des Bürgers.
Bitte Terminänderungen beachten unter
www.bad-duerrheim.badischer-schachverband.de/termine



Hallo,
ich bin Gordana, 47 Jahre alt & Jugendtrainerin.
Mein Vater hat mir schon im Kindesalter Schach
beigebracht. Durch meinen Sohn, 7 Jahre, wurde
es wieder in mir geweckt, darum möchte ich es
gerne weitergeben. Man erlernt durch
Schachspielen:

- Fantasie und Kombinationsvermögen
- Kreativität und abstraktes denken
- Konzentrationsfähigkeit und vieles mehr....

„Ein Spiel um zu lernen
und um zu verstehen -
und trotzdem so spannend
wie Krimis zu sehen.“

*Kommt vorbei, schaut rein und seid dabei.
Eure Gordana Petelka*

Liebe Eltern.

Schach ist über 1600 Jahre alt und aktuell wie nie:
Spielende treten generationen- und geschlech-
terübergreifend unabhängig von der Herkunft und
Einschränkungen chancengleich gegeneinander an.
Es gibt wenige Sportarten, in denen Sie diese Viel-
falt Ihren Kindern so früh mitgeben können.
Darüberhinaus trainiert Schach die Konzentrations-
fähigkeit und häufig auch den Willen, durch stetes
Lernen die eigenen Fähigkeiten zu verbessern.

Diese Eigenschaften kommen Ihren Kindern auch in der Schule wie
auf dem weiteren Lebensweg zu Gute.



H.Nadler, 1. Vorstand

Ihr Horst Nadler

Weitere Informationen zum Schachclub 86 Bad Dür-
rheim e.V. und unserer Jugendarbeit finden Sie auf
unserer Webseite

www.bad-duerrheim.badischer-schachverband.de

